

いよいよ始まる 市民参加

えはら
江原
みく
久美子

問 国民の関心を大きく集めた「事業仕分け」だが、予算削減だけが注目されている。だが実際はそれ以上の効果も大きい。公開で行うことで、税金の使われ方、行政運営の透明性が確保でき、さらには行政職員の意識改革に大きく寄与する。いよいよ深谷市も取り組むが、どのように実践していくのか。

答 前年踏襲主義で行つてきた市の事務事業を『事業仕分け』という手段を用い、客観的に費用対効果も含めた検証と見直しにより、その結果を予算に対する一つの判断材料とする。

減という視点だけでなく、行政から市民へのわかりやすい情報発信（見える化）という成果を重視すべきでは。情報提供の仕組みという視点で、多くの市民の参加を促していく。

問 市の情報発信を多くの市民が受け取れるように、土曜、日曜日や平日の夜など、来やすい日程に配慮すべきだと考えるが。

答 十分配慮して日程を組む。市長マニフェストの目玉である予算の検証と見直し、行政運営の透明性、職員の意識改革など、実質的成果が求められると言えるが。

問 市の情報発信を多くの市民が受け取れるように、土曜、日曜日や平日の夜など、来やすい日程に配慮すべきだと考えるが。

答 十分配慮して日程を組む。市長マニフェストの目玉である予算の検証と見直し、行政運営の透明性、職員の意識改革など、実質的成果が求められると言えるが。

マニフェストにある「深谷市の現状認識と将来像」から 市政運営の基本方針を問う

たじま
田嶋
ひとし
均



ふかや市議会だより (第18号) ふかや市議会だより (第18号) ると75%になるのか。
仮の話であるが、歳出だけを見ると43億9千万円の減額である。

た場合、歳出をいくら削減す

ますか。

答 仮の話であるが、歳出だけを見ると43億9千万円の減額である。